



### **El Parque Científico albergará laboratorios de la empresa catalana Intropharma**

Intropharma, compañía biotecnológica con base en Barcelona, dispondrá de un nuevo laboratorio de I+D+i en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca como parte de su estrategia de expansión. El potencial científico y tecnológico de la Universidad y de su Parque Científico han sido claves para que la compañía se decantara por Salamanca. El Parque Científico se confirma con esta nueva incorporación como centro tecnológico y empresarial de referencia.